

Communiqué - Elio Falcone et le retour du disque vinyle au Pôle média-culture

Éric Straumann, Maire de Colmar a le plaisir de vous convier au vernissage de l'exposition **LES VINYLES D'ELIO** du Colmarien Elio Falcone, le

vendredi 22 avril 2022 à 18h30
au Pôle média-culture Edmond Gerrer
à l'espace exposition du rez-de-chaussée

Elio Falcone est un passionné de musique et collectionneur invétéré de 33 tours et de 45 tours. Entouré de toute sa famille, il relève le défi de réinterpréter en images les pochettes de ses vinyles fétiches. Cette entreprise se concrétisera par la publication de deux ouvrages de photos « Mes 33 tours » et « Mes 45 tours » en 2018 et 2020.

L'exposition présentera une sélection de photos issue de ses 2 ouvrages en regard des pochettes des disques vinyles.

Pour célébrer cet événement, l'exposition d'Elio Falcone sera suivi de deux animations :

- à 19h : diffusion d'un documentaire « Périmètre autorisé », à l'espace exposition du rez-de-chaussée
- à 19h30 : concert du groupe blues rock « Bad Juice », au 2e étage, à l'espace musique et cinéma

A noter : depuis le début de l'année, il est à nouveau possible d'emprunter des disques vinyles au Pôle média-culture Edmond Gerrer. Ce fonds proposé aux usagers de la médiathèque est constitué en partie de la collection conservée par la bibliothèque municipale de Colmar depuis la fin des années 80, complétée par quelques rééditions pop/rock & de chanson française des années 90 /2000, de Soul et de musiques de films.

CONTACT PRESSE

Caroline Masson - Relations presse - 03 69 99 56 34 -
caroline.masson@colmar.fr